



Gobierno lamenta muerte de Carabinero y da respaldo a la Institución policial

Description

La ministra y vocera de Gobierno, Camila Vallejos, se refirió esta madrugada al condenable hecho que enluto nuevamente a Carabineros de Chile, tras el asesinato del cabo primero Daniel Palma ocurrido anoche en la intersección de Av. Matta con Arturo Prat en la ciudad de Santiago, región metropolitana, luego que sujetos que desplazaban en un vehículo no se detuvieron al llamado que le hicieran las autoridades para efectuar un control rutinario.

La ministra Vallejo además de condenar y lamentar esta dramática situación indicó que “el Gobierno solidariza en primer lugar con el profundo dolor de la familia del cabo Daniel Palma. Un cabo joven, de 33 años de edad, padre de un hijo. Su compañera, también de Carabineros, está en gestación”, señaló.

Del mismo modo, expresó en entrevista a canal 13 que: “la verdad es que esto es un momento de conmoción, es un momento muy difícil. Queremos insistir y transmitir no solamente la solidaridad y las condolencias a la familia, sino que a toda la institución de Carabineros partiendo por su general director, pero también a todos los funcionarios de la institución”, afirmó.

Fuente: El Maipo

Date Created

Abril 2023